

Movilización Agraria – Francia – Viernes 26.09

A continuación, les facilitamos información recibida del Jefe de Dependencia de Agricultura y Pesca de la Subdelegación de Gobierno en Gipuzkoa, sobre el asunto de referencia.

Asunto: MOVILIZACIÓN AGRARIA EL VIERNES 26 DE SEPTIEMBRE EN FRANCIA

Buenos días Elena, Alejandro,

Os informo que los sindicatos agrarios franceses FNSEA y JA (Jóvenes Agricultores) han convocado este viernes, 26 de septiembre, una jornada de movilización y protestas en todo el país para exigir al nuevo primero ministro, Sebastien Lecornu, que tome medidas en relación con los problemas del sector agrario y en especial para exigir que se limite lo que denominan la competencia desleal de las importaciones, especialmente de terceros países.

Por lo que han indicado desde el sindicato FNSEA se trata de una movilización nacional, si bien el tipo de acciones a realizar serán decididas por las federaciones locales, en cada departamento, de la asociación. Por tanto, las protestas podrán variar por departamento si bien se está hablando, de manera general, de acciones de bloqueo en carreteras (tanto operaciones "caracol" como control de camiones y bloqueos puntales en peajes) y en los accesos a centros logísticos de la distribución, así como de actuaciones simbólicas dentro de los supermercados contra mercancía importada.

En la prensa local, por ahora, hay noticias respecto a dos de los departamentos fronterizos con España. Por un lado, en el departamento de Pirineos Orientales (frontera de La Junquera) parece que se va a convocar una tractorada en el peaje de la autopista A9 francesa de Perpignan-Sur a las 12 de la mañana. Este no es el punto habitual en el que se han hecho bloqueos en otras ocasiones (que es el peaje de Le Boulou unos kilómetros más hacia España). En las noticias que salen sobre este departamento se hace una mención especial a la problemática del sector del vino en ese territorio.

Otro departamento en el que ya se han anunciado bloqueos de carreteras es en del Alto Garona que es donde llega la carretera N230 procedente de Vielha y que ya sufrió varios bloqueos en las manifestaciones de finales del año 2024.

Os mantendré informado en caso de que se publiquen otras noticias sobre posibles problemas en el tráfico en la frontera a lo largo de esta jornada de movilizaciones.

Un saludo,

Miguel Riesgo Pablo.
Consejero de Agricultura, Pesca y Alimentación
Embajada de España en París





Secretaría.
Irun, 25 de septiembre de 2025